



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Nathasha Vanesa Aguilar Méndez

Nombre del tema: Conducta

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Psicología evolutiva

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 7°

Pichucalco, Chiapas a 04 de diciembre de 2021

ENSAYO

CONDUCTA

No se si exactamente es definicion, pero intentemos explicar que es la conducta; para la psicología la conducta humana es la expresión de un comportamiento específico relacionado con alguna situación o momento particular en la vida de las personas, incluso en los animales. Al mismo tiempo la conducta humana puede ser alguna acción tanto física como no visible, tal es el caso de algunas acciones como soñar, pensar o imaginar, es decir acciones mentales.

Es difícil la forma en que conceptualizamos y entendemos la mayoría de las cosas, en este caso como el ser humano acepta las cosas sin a veces cuestionar, la conducta va más allá de lo que hacemos, por qué lo hacemos.

la comprensión de la conducta debe incluir el análisis motivacional y de necesidades del sujeto, pues la sola instrumentación comportamental constituye un hecho aislado que no aporta información suficientemente fidedigna. Esta indagación se enfoca fundamentalmente a la búsqueda de las causas que originan la conducta, a su génesis.

En la génesis conductual también deben considerarse las propias manifestaciones comportamentales del sujeto, pues las mismas, inclusivas de estados corporales, pueden inhibir o propiciar comportamientos posteriores.

La conducta, como expresión de la personalidad, también contiene intereses, actitudes, valores, sentidos que se encuentran mediando la manifestación comportamental, sin cuyo análisis se vería seccionada la comprensión del sujeto. Comprender la unidad cognitivo-afectiva-volitiva en el interior de la conducta le imprime logicidad y dinamismo, aunque en ocasiones puede prevalecer una dimensión sobre las demás en estrecha correspondencia con las demandas del medio y las peculiaridades personológicas.

En relación con el carácter relativamente lógico de la conducta, e independientemente de qué se sucede en el aquí y ahora, la misma contiene una impronta prospectiva, en tanto también existe un plan conductual, el cómo se va a comportar el sujeto ante determinadas situaciones o lo que podría denominarse el esquema de respuestas preestablecido. Desde esta óptica existen conductas que pueden anticiparse.

Sin embargo hay acciones de nosotros que no nos pueden definir completamente como personas, empizan a ponernos etiquetas por llamarlo así. La conducta no es pues una propiedad esencial del sujeto sino una propiedad relacional. El individuo se desenvuelve en el ambiente y actua bajo distintas situaciones a lo largo de su vida, es dependiente de estas en el que éste individuo se comporta, no podemos decir que es de alguna manera bajo ciertas circunstancias, sin embargo podemos preguntar, ¿por qué su comportamienro fue así?

Referencia:

Freixa i Baqué, E. (2003). ¿Qué es conducta? Revista Internacional de Psicología Clínica y de la Salud: IJCHP , 3 (3), 595–613.